



MANIOBRAS RUSAS CERCA DE POLONIA.— Moscú, septiembre 6. Misiles soviéticos emplazados en las costas del Mar Báltico, durante las gigantescas maniobras soviéticas cerca de Polonia. Las maniobras coinciden con la Primera Convención del Movimiento Sindical Independiente "Solidaridad". (UNIFAX II de UPI).

Discuten Hoy la Crisis en C.A. los Vice-Cancilleres

SAN JOSE, septiembre 6 (ACAN-EFE).— El presidente costarricense, Rodrigo Carazo Odio, inaugurará mañana, lunes, una reunión de vicecancilleres del istmo centroamericano, con representantes de los cuatro países del "Grupo de Nassau".

Los vicecancilleres y los funcionarios que los asesoran se han integrado en lo que ahora se denomina "Grupo para el Desarrollo Económico y Social para el Istmo Centroamericano".

El trabajo de este grupo ha estado encaminado a definir los problemas que sufren los países del área en el campo económico y a gestionar ayuda para resolverlos.

Con este propósito se reunirán durante dos días, a partir de mañana, con el "Grupo de Nassau", que integran Canadá, Estados Unidos, México y Venezuela.

El canciller costarricense Bernd Niehaus, anunció hoy, domingo, que definitivamente no podrá asistir a la reunión el sub-

secretario de Estado para Asuntos Interamericanos, Thomas Enders, pero que lo sustituirá el subsecretario Adjunto, Bosworth.

Bosworth estuvo en Costa Rica en los últimos

—Favor pase a la página 23.

Decisivas Pláticas de Begin-Reagan

WASHINGTON, septiembre 6 (EFE).— Las próximas conversaciones entre el Presidente Reagan y el Primer Ministro israelí, Menajem Begin, serán decisivas para el futuro de las relaciones entre Estados Unidos e Israel, que han experimentado fuertes tensiones en los últimos meses.

La visita de diez días que hoy inicia Begin a Estados Unidos se produce en un momento clave para la política estadounidense en el Oriente Medio, cuyo éxito depende no sólo de la actitud de Tel Aviv, sino también de los países ára-

—Favor pase a la página 17.

Piratas Atacan en el Estrecho de Malaca

SINGAPUR, septiembre 6 (UPI).— Los saqueos de piratas bien armados en lanchas veloces y poderosas en el Estrecho de Malaca, alarman a navieros y compañías petroleras, que reclaman una urgente acción policial internacional.

Los sorprendidos ataques de piratas contra tres buques petroleros el mes pasado, en el Canal de Phillips, al sur de Singapur, el segundo puerto del mundo, demuestran el crecimiento de esa actividad ilegal.

Los piratas, en uniformes verdes de combate, viajan en poderosas lanchas y están armados de ametralladoras, pistolas y "parangs" (los largos machetes malayos). Parecen tener sus bases en la multitud de islotas del Estrecho de Malaca, que conecta los océanos Índico y Pacífico,

—Favor pase a la página 23.

—Favor pase a la página 32.

Tensión en Polonia

Soviéticos no Explican sus Maniobras Militares

MOSCU, septiembre 6. (UPI).— La Unión Soviética no ofreció hoy explicaciones del porqué sus maniobras "extremadamente limitadas" alrededor de Polonia, fueron reveladas luego como involucrando a 100.000 hombres, dos veces más que los que hayan participado en ejercicios similares, durante los años de distensión entre el Este y el Oeste.

Los funcionarios soviéticos no ofrecieron comentarios sobre las maniobras "Zapad (Oeste) 81", más allá de los informes de la prensa gubernamental.

Ni tampoco quisieron discutir las quejas de que el Kremlin habría violado los Acuerdos de Helsinki, por no haber indicado la verdadera magnitud de las maniobras hace unas semanas.

Analistas occidentales dijeron que la demostración de fuerza parece estar dirigida a Polonia, inmediatamente adyacente a los cenagosos campos de Bielorrusia y los Estados

Solidaridad Contra Línea Dura Comunista en Polonia

GDANSK, Polonia, septiembre 6. (UPI).— La coalición gremial "Solidaridad" dijo hoy que era tiempo de tomar acciones concretas en la economía y denunció a elementos oficiales de la línea dura comunista, por intentar volver atrás el reloj de la historia y por tratar de destruir a la Organización, abogando por una política que significaba una traición a Polonia. La segunda jornada de la Primera Convención Nacional de "Solidaridad" fue afectada, sin embargo, por la tensa situación registrada en la ciudad de Bydgoszcz, luego de una

Bálticos, donde los tanques practican técnicas de combate.

Pravda dijo que 100.000 soldados que participan en las maniobras servían bajo condiciones que simulaban luchas de la forma más realista posible, usando municiones normales y no de fuego.

Las transmisiones de la televisión soviética mostraban escenas de tanques y helicópteros en acción, lanzadores de misiles emplazados en el terreno,

fuego de artillería e ingenieros construyendo puentes de pontones.

Los oficiales del Ejército indicaban que los soldados tenían un desempeño adecuado en las maniobras, que enfrentaban a dos subejércitos en una batalla entre el Norte y el Sur.

Numerosos navíos soviéticos, incluidos barcos diseñados para desembarcos en playas hostiles, se unieron a los ejercicios en

—Favor pase a la página 17.

C.A. Defenderá Convenio Internacional del Café

SAN JOSE, septiembre 6. (ACAN-EFE).— Costa Rica actuará de común acuerdo con el resto del istmo centroamericano y con México, para la defensa del Convenio Internacional del Café, durante la próxima reunión de países cafetaleros, que se iniciará el lunes en Londres.

El Director de la Oficina Costarricense del Café,

Mario Fernández Urpi, dijo que la posición del bloque de Centro América y México, se concreta en tres puntos esenciales para la defensa de sus intereses.

Lo primero que se defenderá en la Organización Internacional del Café (OIC) es que la cuota global para el periodo 1981-82 sea igual a la del año pasado.

En segundo lugar se abogará por una revisión de la mecánica de precios, y en tercer lugar se solicitará la prórroga del Convenio vigente desde 1976.

En cuanto al primer punto, Fernández Urpi explicó que si se mantiene para el año cafetalero 81-82 la misma cuota del periodo anterior, esa cantidad de grano se distribuirá entre los países compradores, "y si el mercado internacional necesita más café, lo tendrá que pagar a mejores precios".

La mecánica de precios, en cambio, debe revisarse porque en la actualidad se incrementan o se rebajan las cuotas para períodos que resultan largos en la

—Favor pase a la página 32.

—Favor pase a la página 23.



GANA CORONA.— Kobe, Japón, septiembre 6. Miss Australia, Jenny Annette, centro, flanqueada por Miss Brasil, Taiomara Do Rocio Berhardts (segundo lugar), izquierda, y por Miss Irlanda, Michele Rocca, (tercer lugar), luego de ser elegida Miss Belleza Internacional. (UNIFAX II de UPI).